



**ESCUELAS PROFESIONALES DE LA SAGRADA FAMILIA**  
**Chiclana de la Frontera**

Estimadas familias

El próximo **lunes 30 de enero es el día Internacional de la Paz**, día que celebramos en el centro debido a su relevancia. Como novedad este año será un evento de puertas abiertas, invitando así a todas las familias que puedan asistir. **La apertura de la puerta principal (Estebana Serrano) será a las 12.45 horas y la actividad finalizará en torno a las 13.15 horas aproximadamente.**

Esperando que sea de vuestro agrado y la disfrutéis, agradeceremos vuestra atención.

Recibid un cordial saludo.

Fdo.

La Dirección